



Eucerin Aquaphor ist eine Repair-Salbe, die bei geschädigter Haut als auch zur Vorbeugung besonders schutzbedürftiger Haut angewendet werden kann.

Als Indikation ist hier extrem trockene, rissige, irritierte, gerötete, aufgeriebene und verletzte Haut genannt.

Eucerin Aquaphor fördert eine schnelle Hautregeneration, unterstützt auf diese Weise die Wundheilung und schützt vor äußeren Einflüssen.

Praxis



Die Salbe ist geruchsneutral, von festerer Konsistenz und stark fettend. Sie lässt sich dennoch leicht auftragen und verteilen und zieht relativ schnell in die Haut ein. Zudem ist sie sehr ergiebig.

Obwohl die Aquaphor keine klassische Sitzcreme ist, habe ich sie als solche bei meinen Trainingseinsätzen auf der Straße als auch auf der Rolle verwendet. Dabei wurden die primären Sattelkontaktstellen am Gesäß sowie auch der Bereich Schritt- bzw. Sitzfalte behandelt.

Meine anfängliche Skepsis, dass die Salbe im Sitzpolster der Radhose verschwindet, hat sich nicht bestätigt. Auch nach über 2 Stunden im Sattel befand sich noch immer eine schützende Schicht der Salbe auf der Haut. Besonders auf der Rolle empfand ich es mit Aquaphor als sehr angenehm, da man hierbei besonders viel Feuchtigkeit in Form von Schweiß produziert.

Bei schon bestehenden Irritationen hat es sich bewährt, die Salbe vor dem Schlafen gehen aufzutragen und so über Nacht wirken zu lassen.

Dabei beschränkt sich der Einsatz von Aquaphor nicht nur auf den Sitzbereich. Auch als Gesichtsschutz in der kalten Jahreszeit oder generell beim Wintersport könnte ich mir Aquaphor vorstellen.

Gerade durch ihren hohen Fettanteil schützt sie wahrscheinlich gut vor Erfrierungen und Austrocknung der Haut.



Aquaphor lässt sich aus Textilien, mit denen sie in Berührung gekommen ist, wie z.B. der Radhose, auch in der 30°C Wäsche rückstandslos entfernen.

Fazit

Wer öfter mit Hautirritationen zu kämpfen hat, sei es im Sitzbereich oder anderswo, der sollte die Eucerin Aquaphor durchaus mal ausprobieren. Schon beim Auftragen entsteht ein angenehm kühlender Effekt und die betroffene Hautstelle fühlt sich schon nach kurzer Einwirkzeit viel geschmeidiger an. Dies gilt insbesondere für trockene und rissige Haut. Eine Schürfwunde, die ich mir während des Testzeitraums zugezogen hatte, wurde ebenfalls mit Aquaphor erfolgreich behandelt.

